

みんなのひろば

本宮市の皆さんを
紹介するページ

私の随想録

「遅咲きの趣味」

山が好きで暇があればあちこち歩いていきます。今季節は、安達太良山や磐梯山、吾妻山はどこも雪山で、縦横無尽に歩いていきます。きっかけは、近くの山の先輩のKさんのお付合いかからでした。今では夫婦でお世話になっていきます。以前のようですが、脱サラして会社を興し、7・8年経った頃に行き詰まったことがありました。懸命に



▲槍ヶ岳を登頂する北山さん

今日の人

北山 源司さん
KITAYAMA MOTOSHI
(糠沢字大黒)

北山さんは、奥さんとお父さんの3人暮らしです。仕事は会社役員で、趣味は登山です。今後の目標は、ニュージーランドのクック山などの海外の名峰を登山すること、仕事で取り扱っているレーザー彫刻の販路を拡大したいと話していました。また、本宮市に望むこととして、本宮市全体でもっとコミュニケーションを図り、市内が余すことなく発展してほしいと話していました。

頑張って工場を新築し、大型設備の導入も終わり、次の段階への思考力がなくなってしまうので。思い悩んでいた時、Kさんにお願いで飯豊山に連れて行ってもらいました。歩いて歩いて、急な登り、ブナの太木、超一級の残雪、壮大な景色に圧倒され、気がつくのと、自然に涙があふれていました。リュックの重さと、言い様のない疲労感を感じながら歩いて、また歩いて生きていく自分を確かめる思いでした。会社に戻れば、頭の中をデジタルモードに切り替えて、社員とともに頑張っています。仕事は主にパッケージのデザインや製版で、正確さとスピードが要求されデータメーカのやり取りは頻繁です。本宮市は県中にあり、場所柄も良く、県内外のお客様にご利用いただいております。そしてまた暇が出来れば、リュックを背負い、山に出かけます。阿武隈山系の日山や鎌倉岳、宇津峰山など、里山にはその土地でしか味わえない歴史文化があります。みなさんもちよつと出かけませんか。

◇◇◇
来月は、渡辺順子さん(本宮字千代田)の予定です。



和田小学校
5年生担任
小野 真樹 先生

先生になったきっかけは…
「小学校3年生の担任との学校生活の楽しさから、教師に憧れを抱き、目指しました」と話してくれました。



▲「先生になってよかったです」と話す小野先生

今回紹介するのは、和田小学校勤務で、5年生の担任の小野真樹先生です。

小野先生は山形県河北町出身。教師になって今年で14年目、和田小学校に勤務して今年で2年目になります。好きな科目は社会で、趣味は子育てです。

同僚の先生は、「どんなことでも積極的に取り組む、とても一生懸命で前向きな先生です」

と話していました。

先生になってよかったことは「児童が自分の教えるを理解してくれたときや、頑張っている姿を見るととてもうれいす。例えば、初めて逆上がりができた場面に立ち会えたり、陸上で記録が出ず、一生懸命練習していた子が、大会で優勝したりするととてもうれしくなります」と笑顔で話し、先生になって大変なことは「高学年の児童は年頃のため、自分の考えを理解してもらえないときがあります。教師になって年数が経たない頃は真つ向から児童と向き合っていました。最近になって、上手に教えることができるようになってきました。教師として教えることは全てが大変ですが、それも含め、教師の仕事はいいなと思います」と話していました。

児童たちへ「明るさやユーモア、前向きさを常に持ち続けてください」、学校の先生方へ「健康第一で一緒にがんばっていきましょう」と笑顔でメッセージをいただきました。

こどものひろば

「白岩バレーボールスポーツ少年団」

【登録者数】16名
【活動日および場所】
水曜日 稲沢体育館………19:00～21:00
金曜日 白沢体育館………19:00～21:00
土曜日 白岩小学校体育館… 9:00～12:00
【連絡先】育成会長 渡辺明美 【電話・FAX】44-3964

今回紹介するのは、白岩バレーボールスポーツ少年団です。小学校3～6年生まで活動するスポーツ少年団を紹介していただきます。



白岩バレーボールスポーツ少年団は創立が昭和59年で、今年度で25周年を迎えました。昨年9月に記念大会として「しらさわ杯」と合同で開催し、県内から32チームの参加を得て、2日間にわたり熱戦を繰り広げました。

今年度の戦績は、しらさわ杯記念大会でBブロック優勝、11月の大玉村長杯でBブロック優勝、12月に行われた安達地方の交流大会でAチームがブロック準優勝、Bチームがブロック3位の優秀な成績を残しています。

現在は間もなく開催される5年生以下の新人戦に向けて練習に励んでいます。

団則に「バレーボールが出来る環境に感謝し家族と地域を大切にします」という一条を含め、5つの約束事があり、練習開始前に全員でこの団則を復唱し、元気に練習を

行っています。

当団は「子供たちの健全な成長にスポーツは欠かせない」「スポーツ少年団があるから、子供たちが集まるのではなく、スポーツをやりたい子供たちが集まるからスポーツ少年団が必要」と考えています。親と子どもと指導者が一丸となって練習を積み重ねることにより結果が付いてくると考えているので、保護者の方の参加も大歓迎です。また、季節ごとに行われる育成会の行事もあり、今年度はスタミナ会やいも煮会、親子バレーボールやビンゴゲーム

ムなど楽しみました。

とても楽しい団です。皆さんぜひ一度見学に来て下さい。また、団員を随時募集しておりますのでお気軽にご連絡ください。



エフエム モット コム
FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です…

《パーソナリティ紹介》
◆ラジオネーム：及川
◆本名：及川 貴博
◆出身：本宮市
◆趣味：ラジオ

◆担当番組：グッドモーニングカフェ
(毎週月曜日 午前7時～9時)

◆リスナーに一言：
忙しい朝に、心地よい音楽と話題を届けられるように、元気に頑張りますのでよろしくお祈りします。

FM 77.7 MHz
Mot.Com
(((秘情報)))